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なぜＦＵＳＯグリーンガーデンなのか

小学校

保育園動物愛護
センター

保育園

公園高校

1.6ha

• 平成30年1月にオープンした無料
で利用可能な緑地
• 市有地を三菱ふそうトラック・
バス株式会社が管理運営
• 近隣6町内会と意見交換を重ねて
緑地として整備
• 平間駅、鹿島田駅徒歩圏
• 周辺施設が充実
• 果てしない大空と広い大地
• 災害時一時避難所
• でもあまり使われていない



なぜＦＵＳＯグリーンガーデンなのか
セントラルパーク（NY） FUSOグリーンガーデン（HM）

平間のセントラルパークにし、
多世代が集まるコミュニティ形成の場としたい！



具体的な取組（３つの気付き）

プロジェクトチームでは、『使い方を提案』すること
で、存在に気付いてもらい、利用を促進します。利用
を通じて人とのつながりに気付くことで、コミュニ
ティの創出に繋げます。

存在の
気付き

・ＦＵＳＯグリーン
ガーデンの存在に
気付いてほしい。

使い方の
気付き

ＦＵＳＯグリーン
ガーデンを使って
楽しんでほしい。

つながりの
気付き

人との繋がりに
気付いてほしい



具体的な使い方案

動物

焼きそばヨガプレイグリーンパーク

管理運営する三菱ふそうトラック・バス株式会社は
「今回はルールを超えて使ってみてもいいですよ！」
と言っていただきました！

その他にもハンドメイドマルシェや、
昔あそび等々・・・



実施する上での課題
災害時一時避難所
なので、地域の人
に知ってもらいた
い…

普段から地域の人
に使って遊んでも
らいたい…

地域の人が事前に
顔見知りになって
いると、災害時で
も心に安らぎが…

どうしよう…

地域の方が参加して、地域の方
が運営もする形がベストだ！！



地域への入り方①
• FUSOグリーンガーデン
のルールづくりに関
わった６町内会の町会
 に「まちのひろばの
考え方」について、直
接説明に伺う。



地域への入り方②
•まずは小さくでも自分
たちでやってみよう！
•地域の方がイメージを
持つため、職員有志メ
ンバーで「 空ヨガ」
を実施



地域への入り方③
•「まちのひろばの考え
方」と「３つの気付
き」に共感し、「一緒
に何かイベントをやっ
てみよう」と言ってい
ただいた４つの町内会
で実施した「グランド
ゴルフ会」にお邪魔し
ました。



地域への入り方④
•プロジェクトチームの
認知度が高まったとこ
ろで、イベントの出店
者を募集する説明会を
実施

地域の方々を中心に様々
な人たちが集まってくれ
ました
こども食堂、太鼓クラブ、こども会、
ハンドメイドワークショップ、
プレイグリーンパーク 等々



地域の方々が様々な使い方をする
「ひろばフェス」開催決定！！



雨天中止

当日朝ギリギリまで粘ってみたものの・・・
天気は回復せず。
じっくりゆっくり形をつくってきたのに残念・・・



ピンチをチャンスに…

中止決定後、すぐに各町内会
に伺ってご挨拶
・またいつでも声かけて！
・「中止の判断が遅い」のご
意見など課題も分かりました

三菱ふそうトラック・バス㈱
へ再度の使用のお願い
ぜひ活用してください！



学んだこと生かして再チャレンジへ！
ひろばフェス（再）開催予定！！
日時：令和２年３月１４日（土） １１時 １５時
場所：FUSOグリーンガーデン
内容：１月１８日と同じ内容

１月１８日の出店者と調整中！！



再チャレンジ後の展開
• これまで地域の方と話していく中で、色々やってみたいと思っ
ている方は多くいることが分かった

• ３月に再チャレンジを実現することで、地域の方々の新たなつ
ながりが生まれるきっかけをつくる

• イベント内における模造紙アンケートやイベント後の関係者に
よる座談会の実施による地域の方の想いの確認

⇒ひろばフェス（再）により、FUSOグリーンガーデンが、
①多くの地域の方がふらっと遊びに、集いにくるひろばとなり、
②遊びに来ることで、地域主体で活用していきたいという声が
生まれてくるきっかけとしたい



新型コロナウイルスの影響で中止

自然に力には勝てませんでした・・・
それでもできることを全力で！



少しでも前進を！
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たくさんの人に
気付いてもらえた！

多様な使い方は提案できた！
今回だけではなく今後も地域の方が
多様な使い方ができるしくみを！



ＦＵＳＯへ提案しました！
今後も地域からＦＵＳＯグリーンガーデンの禁止事
項となっていることを行いたいと相談があった場合
にぜひ前向きに相談にのっていただけませんか？

回答
町内会主催の行事であれば、窓口を一本化して
いただいた上で相談にのる方向で検討します！


